

**French (English Program)
Professional Learning Sessions
2025–2026**

**Français (Programme anglais)
Sessions d'apprentissage professionnel
2025-2026**



Learning French Through Play

Kindergarten to Grade 3

Winnipeg - January 22, 2026

Apprendre le français en jouant

Maternelle à la 3^e année

Winnipeg – 22 janvier 2026

Spark curiosity and joy in your students as they explore French through playful and meaningful activities! Discover hands-on strategies to help young learners communicate, create, and connect in French.

Participants will:

- explore songs, movement activities, games, and creative arts that promote language development
- learn strategies to support students in creating and sharing personal messages
- discover strategies that nurture a love of reading in French with early learners
- receive thematic examples that support the effective implementation of a balanced literacy approach

Suscitez la curiosité et la joie de vos élèves en les initiant au français grâce à des activités amusantes et enrichissantes! Découvrez des stratégies pratiques pour aider les jeunes apprenants à communiquer, créer et nouer des liens les uns avec les autres en français.

Les participants :

- exploreront des chansons, des activités de mouvement, des jeux et des arts créatifs favorisant le développement langagier;
- apprendront des stratégies pour aider les élèves à formuler et à partager des messages personnels;
- découvriront des stratégies qui cultivent l'amour de la lecture en français chez les jeunes apprenants;
- recevront des exemples de thèmes qui soutiennent la mise en œuvre efficace d'une approche équilibrée basée sur la littératie.

Note : Teachers in rural and northern school divisions may participate virtually, if necessary.

Note : Les enseignants des divisions scolaires rurales et du Nord pourront participer virtuellement, au besoin.



To sign up, please complete the [online registration form](#).
Pour vous inscrire, veuillez remplir le [formulaire d'inscription](#).